

21 de Octubre de 1880

Hoy empiezan las fiestas de la ciudad del feliz alumbramiento de la Virgen. Las galerías del Palacio...

Mañana saldrá a Atocha la tañera, el sábado habrá en el Palacio y el domingo en la función religiosa...

Madrid solemnizará las fiestas religiosas: el Ayuntamiento repartirá bonos y la ciudad creará un nuevo hospital...

La cuestión de los bonos de lugar á acaloradas controversias. El seno de la corporación municipal...

Un concejal ha dicho que ha pagarse con bonos las cuentas de patero y la modista.

Se propuso que la Tesorería gase mas que seis bonos de un y al fin se ha dejado el reparto...

Cada concejal tiene ya mas que los que podría satisfacer con los bonos que van á repartir...

En estos tiempos no se vacan pedir bonos ó sea limosna. Los disputan á los pobres esta especie de la caridad.

De donde resulta que los bonos malos toda vez que ocasionan duros y rara vez socorren las verdaderas necesidades.

¡Cuatro suicidios en ocho días! teniente de artillería que se desde un balcón á la calle, un tabernero que se disparó un corredor de quintos que hizo tanto y la mujer de un fosforero tomó fosforos.

No debe extrañarnos por tanto el resultado de la última estadística demográfica.

De ella resulta que hay mas nacimientos. Con los que emigran á Buenos Aires, los Bajos Pirineos y á Argel, mos quedando anchos, á pesar cual hay muchos políticos que vivimos estrechos.

—Si digieran en la estrechez!

En los círculos aristocráticos habido mucho de dos sucesos casamiento original y una escandalosa ocurrida en París entre espáñoles.

El primer episodio rodea al misterio. Una dama y un galán lir de la Iglesia despues de recibir bendición nupcial, se despidieron ra siempre.

La escena trágica fué representada por las tres personas con la mujer, el amante y el marido, tiro destinado por el tercero á los culpables hirió solo al que habia entrado en el cercado ajeno.

Con este motivo se han recordado otras historias análogas... y se ha sabido bien el rato hablando de tan sabrosos.

El Corregidor de Almagro, representada en Apolo, ha guateado...

cia era escasa y en su mayor parte indiferente. Acordóse nombrar á Triquet Presidente honorario, y despues de algunos discursos, entre los que figura el de Piat declarando no haber comparecido ante el tribunal porque deseaba fuera juzgado su delito...

Parece confirmarse la noticia que ayer circuló relativa á la suspensión de los decretos sobre congregaciones hasta tanto que se reúnan las Cámaras. Continúan las dimisiones de los magistrados y háblase tambien de haber presentado la suya el Prefecto Mr. Andrieux.

Noticias recibidas de Tours dicen que al tener conocimiento los legitimistas de la próxima expulsión de los jesuitas establecidos en la calle Secillerie, se dirigieron á las inmediaciones del convento dando vivas á los P. P., que fueron contestados por otros con vítores á los decretos. La policía invitó á los grupos para que se disolvieran, y esto dió lugar á nuevos vivas que fueron interrumpidos por los gritos de «viva el Prefecto» «vivan los decretos».

Afortunadamente comprendió una y otra parte la inutilidad de sus demostraciones y se retiraron sin provocar accidentes desagradables. En Marsella la autoridad disolvió tambien varios grupos de mujeres en las inmediaciones del convento de capuchinos. Un grupo que se dirigia al mismo sitio cantando la Marsellesa, fué obligado á retirarse por los guardias encargados de mantener el orden.

En la sesión que el consejo Municipal celebró antes de ayer, presentóse una proposición pidiendo se establezca desde luego la cremación de los cadáveres. Despues de una larga discusión se vino en conocimiento de que tal medida no puede establecerse sino en virtud de una ley.

En Perpignan se han declarado en huelga los obreros ebanistas. Parece que los patronos han acordado revisar las tarifas para examinar la justicia con que se pide el aumento de jornales.

Escriben de Génova que se ha descubierto en aquella ciudad una reunión de gefes nihilistas en la que parece se habían tomado los siguientes acuerdos: 1.º Crear en París un comité literario, encargado de hacer publicaciones apropiadas para la propagación de sus ideas; y 2.º Establecer en Génova el comité de acción encargado de dirigir los asuntos del partido.

Se ha verificado en Angers la inauguración de la estatua levantada á David d'Angers habiendo asistido M. M. Cazot y Tusquet.

Sospechando un platero del Temple que la procedencia de unos pendientes que se presentó á venderle una jóven de unos 24 años no debía ser muy legal, detuvo á la vendedora hasta tanto que llegaron los guardias que habia enviado á buscar. Conducida por estos á la Comisaría, declaró llamarse Sofia y estar dedicada hace tiempo á robar los pendientes y alhajas á cuantos niños encontraba á su paso. En su habitación calle de la Raquette y en otra que tenia alquilada en la de Charonne se han encontrado más de 70 pares de pendientes.

La escasez de acontecimientos me obliga á dejar la pluma por hoy.

comitiva nada diremos, porque además de ser de todos conocida los periódicos la insertan esta mañana.

Al llegar á Atocha fueron recibidos los monarcas por los tres cardenales, obispos, alto clero, gobierno y dignatarios. Los reyes tomaron asiento en dos sillones-tronos situados fuera del presbiterio en el lado de la epistola, y á muy corta distancia la Duquesa de Medina de las Torres, que tenia en brazos á la recién nacida, y detrás se hallaba la nodriza.

En el lado del Evangelio y frente á los monarcas se colocaron el Nuncio de Su Santidad y el Primado de las Españas. Formando dos hileras habia 16 tribunas, ocupando el Gobierno la primera junto á los cardenales, á continuación tomaron asiento las comisiones de los Cuerpos colegisladores, el cuerpo diplomático, el Presidente del Consejo de Estado, Tribunales superiores, autoridades civiles y jefes superiores de Palacio.

En el lado izquierdo junto á los siete sillones que ocupaban las Infantas, la Archiduquesa Isabel y los Principes de Baviera, estaban las damas de la Reina, siguiendo la Diputación de la Grandeza, Capitanes generales, caballeros del Toison, ex-Embajadores, Capitan general del distrito, Directores y Subinspectores de las armas, asambleas de las órdenes, órdenes militares, cuerpo colegiado de la nobleza y los jefes locales de la Real Casa.

Despues de cantarse el «Te-Deum», en el que ofició de pontifical el Patriarca de las Indias, la comitiva con la solemnidad y orden observado anteriormente regresó á Palacio.

La temperatura ha estado apacible aunque amenazando una lluvia torrencial. Afortunadamente los carruajes entraron en caballerizas sin haber sufrido deterioro.

En las inmediaciones de Palacio habia unas 7000 personas, y se puede asegurar que la mitad del vecindario de Madrid estaba en la calle, por cuyo motivo, á las cinco, á consecuencia del fuerte chubasco que empezó á caer, hubo momentos de verdadera confusión en las calles por donde la comitiva habia pasado.

Los diputados y senadores de la provincia de Alava, en las entrevistas parciales que han tenido en el Ministerio de la Gobernación con el Sr. Romero Robledo dicese han logrado que este llegase á ofrecer una real orden aclaratoria de la circular sobre diputaciones, y que se mantenga el criterio que dominaba en la de 1878 sobre el sistema tributario. Con este motivo los Sres. Romero Robledo y Cánovas han celebrado una conferencia.

A las cinco y cuarto los comisionados alaveses se reunieron en el despacho del Sr. Ministro de la Gobernación para acordar de una manera definitiva esta cuestión. Estos no se dan por satisfechos con las indicaciones que hizo anoche el Sr. Romero, hallándose dispuestos á retirarse á sus casas. La entrevista continúa á la hora de cerrar esta carta.

Bolsa: Consolidado 20'50.—Amortizable 40'00.—Bonos 98'70.—Banco y Tesoro 100'00.—Ferro-carriles 40'75.—París 5'04.—Londres 48'00.—Despues de Bolsa se han hecho operaciones á 20'60 fin de mes, sostenido.

El correspondiente.

Paris 21 de Octubre de 1880.

Ayer celebraron los comunistas una reunión en Menilmontant bajo la presidencia de Felix Piat. Nada de notable ocurrió en ella, pues la concurren-

—Un suceso verdaderamente desagradador ha tenido lugar ayer tarde en Madrid.

Hé aquí lo ocurrido, segun se decía de público en el sitio de la ocurrencia.

Hallábase una niña jugando junto á un pozo inmediato á la plaza de Toros, cuando al ir á dar una vuelta cayó en la cisterna.

La madre, que estaba distraída en sus quehaceres, aunque á corta distancia, no echó de menos á su hija en algun tiempo; pero al volver la vista encontró con que su hija no estaba, y aproximándose al pozo y al ver á su hija ahogándose, comenzó á pedir socorro, y fué acometida de un síncope.

El padre de la inocente víctima que estaba á bastante distancia, corrió con velocidad vertiginosa al sitio de la catástrofe, y con la abnegación propia de un padre, sin reparar en los medios y á de fuerza mil trabajos, consiguió asir á su hija de los vestidos, pero ya era tarde; la criatura habia espirado.

Decíase que ambos esposos se hallaban á última hora de ayer tarde con señales de enagenación mental.

El juzgado de primera instancia de Buenavista practicó inmediatamente las diligencias sumariales.

ESTRANJERAS.

an recido en Madrid los partes gráficos siguientes:

Lisboa, 22.—Ayer mañana se sintió en todo Portugal un temblor de tierra cuya duración fué de 12 segundos.

No se tiene noticia de que haya causado daño en parte alguna.

Ragusa, 22.—El general Rizzá-Bajá ha adoptado enérgicas medidas para reducir á la obediencia á los albaneses á fin de poder recuanto antes la entrega de D... y su territorio.

Para mañana ha sido fijado un importante consejo en Cettinga, al cual asistirán delegados de las escuadras extranjeras.

El príncipe Nicolás de Montenegro ha invitado á los personajes mas importantes para que tomen parte en el mismo.

Paris, 22.—Se cree que las autoridades derribarán las tapias que los Recoletos de Avinon han levantado en las puertas de los conventos.

Se anuncian para hoy nuevas expulsiones de frailes.

Viena, 22.—La agitación de la Albania ha aumentado considerablemente.

El gobierno turco vá á mandar refuerzos allí ante el temor de que los albaneses opongan resistencia.

Correspondencia particular del DIARIO DE CÓRDOBA.

Madrid 22 de Octubre de 1880. Sr. Director del DIARIO DE CÓRDOBA.

Mi querido amigo.

Ningun dia como hoy está justificada la calma política. Los centros donde concurren los hombres políticos están casi desiertos. Todo el mundo se preocupa del acontecimiento que hace tres horas terminó. Nos referimos á la exposición de docenas de docenas de troncos de magníficos caballos de todas las razas conocidas, asi como de un verdadero tesoro en carruajes y arcos cuyo valor intrínseco y artístico asciende á mas de un centenar de millones. De la marcha de la

cia asistiendo más regularmente que otras veces á sus lecciones, á las que prestaba más atención que ántes.

El señor cura, que habia abandonado toda idea de preselitismo con respecto á la irlandesa, se mostró conmovido al observar aquel respeto y aquella simpatía cuyo valor apreciaba.

Sus relaciones se estrecharon más y más, y la infamia más negra encontró en ello pretexto para una denuncia.

Yo no haré ni más ni menos que lo que he hecho hasta ahora,—dijo el señor cura tristemente cogiendo de manos del marqués la carta fatal,—yo temo que no he de estar mucho tiempo á vuestro lado; pero todo lo que deseo es poner á Sibila de una vez en manos de Dios, y despues que haga de mi lo que quiera.

El sacerdote encontró á Sibila en compañía de miss Augusta en una

rado; la condesa de Puñonrostro, verde, y la marquesa de Miraflores, falda color oro viejo, con manto morado.

Detras del trono estaba la tribuna de damas de S. M. la reina, y seguian en el mismo orden la de la diputación permanente de la grandeza, capitanes generales, caballeros del Toison y ex-embajadores; la del capitán general y directores generales de las armas; la de las asambleas de las órdenes de Carlos III, Isabel la Católica, San Juan de Jerusalem, cuatro órdenes militares y cuerpo colegiado de la nobleza, y la del intendente, damas de SS. AA., ayudantes de S. M. el rey, primer montero, primer caballero, segundo jefe de alabarderos, inspector de los reales palacios, gentiles hombres del interior, teniente aya de S. A. R., dama de la archiduquesa, mayordomo mayor de la misma, la dama de la infanta D.ª Cristina, el gentil-hombre de la misma y el ayudante de los principes de Baviera.

En la tribuna de damas estaban la duquesa de Bailen, con un vestido que llamaba la atención por su riqueza y elegancia, cuyo manto de terciopelo color marrón, lucia riquísimos bordados de plata; la condesa de Torneo, un color crema elegantísimo; la duquesa de Abumada, azul pálido; la condesa de Torrejon, un color rosa; la condesa de Villapaterna, color crema adamascado; la condesa de Pinhermoso, color rosa, y la condesa de Heredia Spinola, gris con terciopelo azul.

Los grandes de España ocupaban banquetas de primera fila y los gentiles hombres la segunda de la derecha.

Los mayordomos de semana iban su puesto detras del arzobispo de Toledo y del nuncio, y á sus espaldas el de las señoras de los ministros.

Las tribunas públicas estaban á la entrada de la basilica.

La función ha consistido en un Te-Deum, oficiando el cardinal patriarca y tomando parte la orquesta y cantantes de la real capilla.

Terminada la ceremonia religiosa, se ha regresado á Palacio, á las tres y

desapacible y lluvioso, y ha llovido mucho.

Hoy se van por los departamentos militares las correspondientes órdenes de nombrando la forma y modo con que se van de solemnizar en provincias los tres dias de fiesta nacional.

—Dice hoy la Integridad de la Patria:

«Con motivo de los ataques que algunos diarios dirigen al gobierno por la baja que experimentaron dias pasados los fondos, recordaban algunos boicistas que por análogos motivos mandaron los constitucionales cerrar el bolsin y prohibieron las jugadas á plazo, medidas que de fijo no adoptará este gobierno.»

—S. M. el rey ha regalado al nuncio de Su Santidad un magnifico pectoral y precioso anillo de granates y brillantes.

—En Robledo se ha vendido alguna partida de vino de la actual cosecha á diez duros la carga, diciéndose, además, que muchos cosecheros se resisten á vender, porque pretenden once duros.

—Los periodistas de Barcelona han do un banquete en obsequio á los de Madrid que se encuentran en aquella capital con motivo de la inauguración del ferro-carril de San Juan de las Abadesas.

aunque no perdió absolutamente su viaje como se verá bien pronto, llevó al pueblo una buena dosis de fiera y malignidad.

Las viles pasiones que la agitaban no tardaron en encontrar cómplices, como los encuentra siempre en este miserable mundo todo el que tiene algun mérito que rebajar, alguna belleza á quien ajar, ó algun justo á quien crucificar, y desde aquel instante un sistema de calumnias, de chismes, y de vejaciones de todas clases se organizó contra el buen sacerdote con cierto arte de perfidia subterránea, propia de impios é hipócritas.

Los disgustos que le ocasionaban los fariseos del pueblo, unidos á sus excesos de trabajo y á los rigores ascéticos de su régimen, probaban cruelmente el valor y hasta la salud del señor cura.

Sibila misma no tardó en inquietarse al verle tomar las apariencias físicas de los santos de quienes ha-

cia asistiendo más regularmente que otras veces á sus lecciones, á las que prestaba más atención que ántes.

El señor cura, que habia abandonado toda idea de preselitismo con respecto á la irlandesa, se mostró conmovido al observar aquel respeto y aquella simpatía cuyo valor apreciaba.

Sus relaciones se estrecharon más y más, y la infamia más negra encontró en ello pretexto para una denuncia.

Yo no haré ni más ni menos que lo que he hecho hasta ahora,—dijo el señor cura tristemente cogiendo de manos del marqués la carta fatal,—yo temo que no he de estar mucho tiempo á vuestro lado; pero todo lo que deseo es poner á Sibila de una vez en manos de Dios, y despues que haga de mi lo que quiera.

El sacerdote encontró á Sibila en compañía de miss Augusta en una

no de su fisonomía, le interrogaron con ansiedad, y él les presentó suspirando la carta que acababa de recibir.

Contenia una advertencia severa y hasta amenazadora: se le reprochaba su espíritu de innovación y desorden, y sobre todo sus relaciones íntimas con personas pertenecientes á la secta protestante, que parecían ejercer sobre él un imperio escandaloso, y que le ponian en vias poco ortodoxas.

Aquella última falta, que era á la que parecia que atribuian más gravedad, reposaba sobre un hecho verdadero, aunque las consecuencias fueran erróneas; porque desde hacia algunos meses, en efecto, una inteligencia amistosa, fruto de una mútua estimación, se habia establecido entre el señor cura y miss O'Neil.

Miss O'Neil, llena de una gran veneración por las virtudes del anciano, le manifestaba su deferen-

bia tomado las virtudes. Contó alarmas á sus abuelos, y por consejo tuvo una conferencia con Mariana. La vieja criada de la mediana acogida, porque la niña le usurpado con respecto á su no se la escapaba fácilmente.

«¡Caramba! sin duda,— está muy claro que gana á los pasos del camino del paraíso, cada dia es peor su estado, quién es la culpa, señorita, ya bastante tiempo que lo digo vos le vereis volver estúpido convertireis en esqueleto.»

A pesar de sus prevenciones riana acabó por ceder al encanto de aquella naturaleza angelical, y dudó firmar una alianza con ellas, porque en la tarde del mismo dia, habiendo terminado señor cura una de sus comendaciones ermitaño, se sorprendió de ver en la atmósfera de su salita una ma hacia largo tiempo olvidada.

ma hacia largo tiempo olvidada.

ha sucedido lo mismo a La Buena raza, estrenada en la Comedia. Calvo y Elisa Mendoza se han presentado anoche al público en el Teatro Español en el Don Alvaro del Duque de Rivas. En el Real la Lodi y Neuvelli han interpretado la ópera Rigoletto á gusto de los amateurs. Pero los teatros que mas vida tienen son los que dan por dósis el espectáculo. —Y por qué será eso? preguntaba uno. —Porque poco veneno no mata, le contestaron.

Julio Nombela.

Gacetas.

Festejos.—Hoy es el último día de los destinados á fiestas reales, y tendremos Misa de Campana á las once en el Campo de la Victoria, colocándose el Altar en el gran salón de frente al real de la feria, desfilando despues todas las tropas por la calle del Gran Capitan ante la digna autoridad de la provincia; limosnas del Ayuntamiento; función por la tarde en la plaza de los toros y en el teatro Principal, y por la noche una notable función en este coliseo; iluminaciones si el tiempo lo permite; música ante las Casas consistoriales y baile en el Casino Industrial, con el que terminan las fiestas con que en Córdoba se ha celebrado el régio natalicio.

Vigilia.—Se ocupa en estos dias con la mayor solicitud el señor conde de Foxá de la manera de evitar los robos de los trenes y perseguir á sus perpetradores, para lo cual ha hecho especialísimas recomendaciones á la Guardia civil de la provincia.

El vigia.—Hoy en Córdoba es un día—muy dulce, solemne y grande.—Toda duda en este punto—la resuelve el almanaque.

Novidad.—En la función de ayer fué aplaudido el Sr. Neubours en sus ejercicios, de que nos ocuparemos detenidamente, en el teatro Principal, y para hoy se anuncian funciones por tarde y noche.

Recaudacion.—Hé aquí la obtenida el día 23 de Octubre en los fieltos de esta capital.—Puente, 317 pesetas 85 céntimos.—Pretorio 626'91.—San Sebastian, 305'78.—Tejares, 485, 36.—Matadero, 407'22.—De las 2148 pesetas 12 céntimos recaudadas, corresponden al tesoro 869'78.—A la provincia y Municipio, 869'88.—Adicionadas 403'46.

Corte.—Ayer tuvo lugar en el salón alto de la Diputación provincial uno de esos actos solemnes con que suelen celebrarse los grandes acontecimientos nacionales, entre los que figura hoy el nacimiento de la infanta heredera doña Maria de las Mercedes. Por una atenta invitación del distinguido gobernador militar Excmo. Sr. Marqués de Senda Blanca, se reunieron en el local espresado todas las autoridades, Diputación provincial, Ayuntamiento de la capital, Cabildo eclesiástico, gefes y oficiales de los cuerpos de la guarnición, grandes y títulos de Castilla, grandes Cruces, Director y claustro del Instituto provincial, escuela de Bellas Artes, Normal y Veterinaria, comisiones de diferentes sociedades y establecimientos públicos y gefes y empleados de todas las dependencias del Estado, provinciales y locales. El edificio, desde el pie de la escalera, se hallaba alfombrado y adornado con flores, y ocupaba el centro del testero principal del hermoso salón, que lucia ricas colgaduras; el retrato de S. M. el Rey D. Alfonso XII bajo un magnífico dosel de terciopelo carmesí galoneado de oro. El señor Gobernador militar, llegada la hora, hizo los honores de la recepción en la forma acostumbrada con su natural amabilidad y finura. La banda de música municipal tocó durante todo el acto piezas escogidas.

Madre modelo.—En la calle de Juan Rufo reñían ayer por la mañana dos jóvenes de palabra y de obra. Un municipal que pasaba en aquel momento intentó separarlos, pero visto por la madre de uno de ellos, dijo á aquel entre otras lindezas que castigara á sus hijos si los tenía y que para nada debía mezclarse en aquel asunto. Esta madre merecía un premio.

Buena mejora.—Hemos visto el diseño de la fachada de los hermosos almacenes que está construyendo D. Rafael Aroca, camino de la estación, en la esquina de los Tejares, y que corresponde á línea del edificio por el lado de la Agricultura. Consta de cinco casas divididas por fajones con piso bajo y principal y en este quince balcones. Tiene una grande estension y ha de contribuir mucho á la belleza de aquel lugar.

Limosna.—Hoy se recoge en el Asilo la última parte del pan dado por el Municipio con ocasion de las actuales fiestas, y hoy también ac-

bamos de publicar la nota de los reintegrados al Monte de Piedad.

Familia Mená.—La función de hoy es muy notable, puesto que los ejercicios acrobáticos serán muy escogidos, los dos novillos bravos y valiente la cuadrilla.

Susto.—Anteayer visitó la estación de los ferro carriles una vaca escapada en aquellas inmediaciones.

Guardia municipal.—Un herido ha tenido que auxiliar este cuerpo en la anterior semana, en la que ha detenido también dos por robo, dos embriagados, dos indocumentados y ha dado nueve partes de otras tantas infracciones de disposiciones de la autoridad.

Subasta.—Se anuncia por quince dias, á contar desde ayer, la subasta en la Mesa Capitular de cien pinos procedentes del incendio del doce de Agosto en la dehesa del Caño Escaravita, de este término.

Efemérides.—Hoy.—1146.—El conde de Barcelona reconquista la ciudad de Lérida.—1862.—Inauguración del ferro-carril de Murcia á Cartagena.

Medicina.—Han sido impuestas cinco pesetas de multa al individuo que hace cuatro noches quemó un jergon de paja en las inmediaciones de la iglesia de San Nicolás de la Villa. Con igual multa ha sido condenada una muger que vació barreras en medio de la calle de Cea.

Sin consecuencia.—Anteayer volcó un carruaje en la carretera de la sierra.

Traslacion.—El Sr. D. Eduardo Leante, digno gefe de la Intervencion económica de Hacienda pública de esta provincia, ha sido trasladado con ascenso á igual cargo en Málaga, en cuyo punto habia ya desempeñado uno de los principales destinos de aquella Administración económica con la rectitud que ha demostrado en esta provincia. Es plausible que sean premiados tan probos y entendidos como con justicia lo es el señor Leante; pero es á la vez sensible nos veamos privados de este incansable funcionario, que en el desempeño de su destino ha dado las mayores pruebas de probidad y competencia.

Mala.—En la calle de San Fernando fué herido anteayer tarde un individuo por otro.

Diálogo.—Un señor muy viejo:—¿Cuánto renta esta casa desalquilada?—El vecino encargado de la llave:—Cuatro mil reales, pero no sirve para V.—¿Por qué?—Porque su amo no quiere que salgan entierros de ella.

Por variar.—Ayer hubo una cuestion en la calle del Lodo entre el conductor de una carreta y el dueño de una casa á la que aquella habia causado desperfectos. Se trataba de seis reales de indemnización.

Iluminaciones.—Anoche lucieron algo mas, por haber mejorado el tiempo, y vimos las de que ayer nos ocupamos, las de los gobiernos civil y militar, la de la Sucursal del Banco de España y la de la Administración Económica y otras.

Orden público.—En la semana anterior ha detenido el cuerpo de vigilancia un desobediente, dos embriagados y tres escandalosos.

Circular.—Se ha publicado una el miércoles en el Boletín oficial de esta Diócesis sobre los Santos egercicios.

Eso es bueno.—Con objeto de cumplir con toda exactitud superiores y recientes disposiciones, el Sr. Gobernador civil ha encargado que diariamente se le pase un parte de las horas á que lleguen á esta los trenes correos.

Sensible.—Parece que ayer, y en la solemne recepción de que en otro lugar nos ocupamos, tuvo algun disgusto la comision del Cabildo Catedral, sobre el que median comunicaciones que sin duda terminarán de una manera satisfactoria, dada la mútua consideración de las personas interesadas.

Novidad.—Anteayer tarde hirió un muchacho á otro en la calle de San Fernando con un tubo roto de cristal. En las diabluras de los muchachos hay una variedad extraordinaria.

Bien venido.—Hemos tenido el gusto de saludar en esta capital á nuestro excelente amigo el señor don Antonio del Castillo. Jefe económico de la provincia de Ciudad Real, que permanecerá algunos dias en su casa de Córdoba.

Zapel.—Dice un periódico que una muger ha sido mordida por su suegra.

¿Dónde estará?—Hace cuatro dias ha desaparecido de la casa donde servia una joven de veinte años de edad, bien parecida y natural de Montoro, de donde ha venido su padre con propósito de encontrarla.

Lo celebramos.—Ha vuelto á encargarse de la dirección de los hos-

pitales de San Jacinto y Jesus Nazareno, que ha desempeñado con notable celo y probidad, el Pbro. Sr. D. Pedro Fernandez Gutierrez, de regreso de Asturias, en donde ha encontrado alivio á sus dolencias.

Seccion minera.—Se han solicitado doce pertenencias de la mina de cobre La Escogida, término de Benarrabá.

Pensamiento.—Las huellas del verdadero dolor es lo único que no borran las olas del tiempo sobre las arenas de la vida.

Desdichas.—El diez de Noviembre se van á subastar en Villafranca varias fincas rústicas y urbanas por débitos de contribuciones.

Cantar.—El ángel San Rafael—nos cobija con sus alas:—y con ellas, al pedirle,—enjugará nuestras lágrimas.

Espedientes.—No han sido aprobados dos de los formados en Posadas para enagenar varias fincas del Pósito.

Tembor de tierra.—El que se experimentó hace dos dias en Córdoba se notó casi á la misma hora en Madrid, Sevilla, Zamora, Valladolid, Lisboa y otros muchos puntos.

Listas.—Se ha pedido en Caba la exclusion de siete personas que figuraban en el censo electoral, por haber perdido su derecho no pagando la cuota prevenida de contribucion.

Fiesta taurina.—Hoy se verificará una en la plaza de Valencia á beneficio de los jóvenes cordobeses Rafael Bejarano, Torerito, y Rafael Guerra, Liacero, que han recogido gran cosecha de aplausos en las funciones en que han tomado parte.

Secretaria.—Se halla vacante la plaza de secretario suyo del juzgado municipal de Villanueva del Rio. Hasta el siete de Noviembre se licitará.

Cuentas.—Hasta el seis de noviembre se hallan á la vista e nájarr las cuentas municipales.

Drama.—Don Alvaro del sino ha sido perfecta do en el teatro Español

la obra de nuestro triota el duque de Rivas. La numerosa concurrencia hizo presentarse hasta seis veces á los artistas en el palco escénico.

Profesores.—Hé aquí los del colegio de la Concepcion de Aguilar: D. Francisco Iglesias, D. Antonio Alameda, D. Gabriel y D. Luis Maldonado y D. Juan Reinos.

Herencia.—Por el Juzgado del distrito de Buenavista de Madrid se llama á los que se crean con derecho á heredar á D. José Fernandez de Madrid y O'Mulryan, natural de Córdoba, que falleció en la corte en diez y siete de Setiembre próximo pasado.

Llamamiento.—El juzgado de Herrera del Duque cita al vendedor de géneros de quincalla Juan Antonio Curquejo de Marín, natural de Montoro, procesado con otro por el delito de robo de alhajas de la Iglesia de Fuenlabrada de los Montes.

Conferencias.—Se celebran en Málaga para acordar el tiempo y forma de la incautación de los consumos.

Lluvia.—Dicen de Sevilla que allí lueven los proyectos para abastecer de aguas á la ciudad.

Lo celebros.—Parece que no ha ocurrido defuncion alguna hasta anteayer por la viruela en la calle de los Frailes de Málaga, como se habia dicho.

Suspension.—En Sevilla no tendrán lugar este año las acostumbradas carreras de caballos de Noviembre.

Prelado.—El objeto del viaje á Madrid del Sr. Obispo de Málaga, se dice ser gestor, el acrecentamiento de la biblioteca episcopal, que es pública, y la devolucion del palacio de la Mitra de Coin.

Vacante.—Así se halla una plaza de médico titular de San Vicente de Almería.

Defuncion.—Ha fallecido en Sevilla el habilitado de las clases pasivas D. Clemente Cloris.

30000 duros.—Esta es la subvencion anual del Gobierno para las obras del puerto de Almería.

Tropas.—Se ha suspendido el embarque de los sorteos para la isla de Cuba.

Recepcion.—Ayer la tuvieron en Sevilla los Sres. Duques de Montpensier con el fausto motivo de la salida á Atocha de S. M. la reina.

Nuevo templo.—El mártir se colocó en Tángar con gran solemnidad la primera piedra de un templo católico.

Evitad los perfumes inferiores.—Muchos de los titulados «esencias y extractos florales» son combinaciones químicas sin contener elemento floral alguno, en su composición; así pues su original olor prontamente se evapora, y entonces deja un olor desagradable y repulsivo. La at-

mósfera los descompone, y como los ingredientes son cualquier otra cosa menos fragantes, el resultado es desestable.

A estas toscas imitaciones de los perfumes de la naturaleza, que contrasta les presenta el Agua Florida de Murray y Lanman, que se prepara solamente de los materiales mas selectos y escogidos!

Contacto con el aire aumenta la dulzura de este incomparable artículo de lujo. Su fragancia es mas duradera que la de cualquier otro perfume, y conforme va perdiendo de su fuerza, aumenta su deliciosa delicadeza.

Como hay muchas falsificaciones en este mercado, los compradores deben siempre pedir el Agua Florida preparada por Lanman y Kemp, Nueva York.

De venta en los principales farmacias y droguerías. Depósito general en España para la venta al por mayor, Sres. Vicente Ferrer y Compañía, Barcelona.

ALCALDIA CONSTITUCIONAL DE CÓRDOBA.

Concluye la nota de los préstamos reintegrados por el Excmo. Ayuntamiento de los hechos en el Monte de Piedad, con motivo del natalicio de la infanta Doña María de las Mercedes.

Núm. de orden	Préstamo.	Préstamo.	Interés.
3843	12 » 75	4251	» 50
3869	12 » 75	4293	» 50
3898	10 » 50	4322	» 50
3986	20 1 »	4345	30 1 50
4042	15 » 75	4359	30 1 50
4047	30 1 50	4410	12 75
4088	12 » 75	4437	20 »
41	30 1 50	4450	15 » 75
44	30 1 50	4452	30 1 50
50	30 1 50	4466	20 1 »
1	16 1 »	4482	10 » 50
15	» 75	4506	30 1 50
20	1 »	4524	20 1 »
20	1 »		

SUCURSAL. Duros.

7847	» 90	8890	30
784	» 90	8896	15 » 60
78	» 90	8903	10 » 40
7850	» 90	8906	30 1 20
7851	» 90	8911	30 1 20
7853	» 90	8914	12 » 60
8006	30 1 20	8935	25 1 »
8030	20 » 80	8936	25 1 »
8061	12 » 60	8953	30 1 20
8062	10 » 40	8955	12 » 60
8080	20 » 80	8957	30 1 20
8093	12 » 60	8962	30 1 20
8122	16 » 80	8970	10 » 40
8129	16 » 40	8974	30 1 20
8166	10 » 40	8993	15 » 60
8247	10 » 40	8997	20 » 80
8255	10 » 40	9007	10 » 40
8298	30 1 20	9040	10 » 40
8360	25 1 »	9058	16 » 80
8367	10 » 40	9060	25 1 »
8430	14 » 60	9063	12 » 60
8431	30 1 20	9069	25 1 »
8432	30 1 20	9077	10 » 40
8438	16 » 80	9085	10 » 40
8515	12 » 60	9091	10 » 40
8523	15 » 60	9092	10 » 40
8524	25 1 »	9098	20 » 80
8602	20 » 80	9106	16 » 80
8619	25 1 »	9113	25 1 »
8629	30 1 20	9114	20 » 80
8630	12 » 60	9116	30 1 20
8632	20 » 80	9139	16 » 80
8635	30 1 20	9147	30 1 20
8651	20 » 80	9149	25 1 »
8652	30 1 20	9151	25 1 »
8676	10 » 40	9153	25 1 »
8681	30 1 20	9162	10 » 40
8721	30 1 20	9163	30 1 20
8767	10 » 40	9164	25 1 »
8776	12 » 60	9168	15 » 60
8779	15 » 60	9178	15 » 60
8781	15 » 60	9179	25 1 »
8803	16 » 80	9115	30 1 20
8828	20 » 80	9201	16 » 80
8833	10 » 40	9203	25 1 »
8834	11 » 60	9209	10 » 40
8835	10 » 40	9210	15 » 60
8847	25 1 »	9212	15 » 60
8867	12 » 60	9214	20 » 80
8875	20 » 80	9216	10 » 40
8881	15 » 60	9236	16 » 80

Córdoba 21 de Octubre de 1880.— Bartolomé Belmonte.

AL GLORIOSO ARCANGEL SAN RAFAEL CUSTODIO DE CÓRDOBA.

Soneto. Mensajero de paz, nuncio del cielo, Ministro del Señor Dios uno y trino, Que velar por el hombre es tu destino Dulce amparo prestándole y consuelo. Tu eres socorro en su indigencia y duelo, Fiel custodio del nauta y peregrino, De nuestros lares protector divino, Tutelar paladion de nuestro suelo. Córdoba campear sobre cien torres Tu excelsa imagen ve gallarda y bella Siendo de gracias celestial tesoro; Tú con tu auxilio sin cesar la acorres, Y orgullosa se ostenta de ser ella La ciudad de los ángeles de oro. Amador Jover y Sans.

Boletín religioso

—Hoy, San Rafael, arcángel, todo de Córdoba.—Mañana, San vino y compañeros mártires, San Crispin y Crispiniano, mártires, y Frutos, obispo, patron de Segovi

—JUELGRO CIRCULAR.—Hoy, Iglesia de San Juan de los Caballeros por Don Abdon Usano y su esposa Doña Beatriz Tena, en sus de sus difuntos.

—Id extraordinario, en la Iglesia convento de la Encarnacion, por Juan de Dios de Luque é hijos, en fragio de su esposa y madre, Juana Barbujo y Vergel; y un convento de Religiosas Dominicas Santa Maria de Gracia, en su Doña Dolores Brachosa (que costeadó por su hija.

—Ultimo dia de novena, el San Rafael, en la iglesia de Pablo, á las oraciones.

—En la Iglesia de Ntro. Santo todo el Arcángel San Rafael, seificará hoy á las diez una solemne función, á la que asistirá una capilla de música, y predicará el Sr. D. José de Córdoba y Torres.

—Durante el corriente mes seificarán todas las noches á las ciones, en la Iglesia Parroquial Salvador y Santo Domingo de ejercicios piadosos en honor de Santísima Virgen.

—Hoy, media hora despues de ciones, empezará la novena á N. Arcángel Custodio, en su Iglesia Juramento.

—Los asociados á la Corte de M visitarán hoy á Ntra. Sra. del en la Catedral.

Los Sres. Sacerdotes celebrarán hoy en la Misa en la San Pedro

en adelante en el parro y Esp aran el estipendio

en adelante en el parro y Esp aran el estipendio

en adelante en el parro y Esp aran el estipendio

en adelante en el parro y Esp aran el estipendio

en adelante en el parro y Esp aran el estipendio

en adelante en el parro y Esp aran el estipendio

en adelante en el parro y Esp aran el estipendio

en adelante en el parro y Esp aran el estipendio

en adelante en el parro y Esp aran el estipendio

en adelante en el parro y Esp aran el estipendio

en adelante en el parro y Esp aran el estipendio

en adelante en el parro y Esp aran el estipendio

en adelante en el parro y Esp aran el estipendio

en adelante en el parro y Esp aran el estipendio

en adelante en el parro y Esp aran el estipendio

en adelante en el parro y Esp aran el estipendio

en adelante en el parro y Esp aran el estipendio

en adelante en el parro y Esp aran el estipendio

en adelante en el parro y Esp aran el estipendio

en adelante en el parro y Esp aran el estipendio

en adelante en el parro y Esp aran el estipendio

en adelante en el parro y Esp aran el estipendio

en adelante en el parro y Esp aran el estipendio

en adelante en el parro y Esp aran el estipendio

en adelante en el parro y Esp aran el estipendio

